社会福祉法人 正仁会 なごみの郷 関係各位

社会福祉法人 正仁会 業務執行理事 松林克典

特養ホームにおけるコロナウイルス感染者の発生について(第二十四報)

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨日、5階フロアのクラスター収束についてご報告申し上げたところではございましたが、8月29日(火)にご利用者1名が、抗原定性検査の結果、<u>コロナウイルス陽性</u>であることが判明しました。現時点で、その他のご利用者と職員に症状はありません。

陽性となったご利用者においては、主治医との連携により適切な処置をおこなって おります。

これを受け、4階フロアのご利用者においては、<u>収束の目途が立つまでは面会を制</u>限させていただくこととし、引き続き感染対策を講じながら蔓延防止に努めてまいります。

当該フロアは、ショートステイをご利用の方が少数いらっしゃいますが、現段階での受け入れ制限は行わずに、感染動向をお伝えしたうえで、ご希望があればご利用いただくこととしています。

関係各位におかれましては多大なるご迷惑とご心配をお掛けすることと存じますが、何卒ご理解賜りますようお願い申しあげます。